

# 保護者向けファッションショーを開催しました

生活科学科

生活科学科 3 年生によるファッションショーは今年で 7 回目となりますが、今年度は新型コロナウイルスの影響により、農業文化祭での一般公開ができませんでした。しかし、3 年間の学校生活を支えてくださった保護者の皆様にはぜひ学習の成果を披露したいと、11 月 28 日（土）、保護者の皆様に招待してファッションショーを行いました。



各家庭 2 名までの制限つきでしたが、たくさんの保護者の方が参観してくださいました。会場の換気や入口での検温を実施。感染対策も万全に行いました。



ステージの最後には、保護者をはじめとする多くの方への感謝の気持ちを伝えることができました。感動して涙を流される保護者の方もいらっしゃいました。

みんな笑顔で記念撮影。コロナ禍の中、直前まで実施できるか心配でしたが、これまでで一番よい演技を披露することができました。



## スタッフ



クラスみんなが輝けるよう、アナウンスや音響でサポートしました。

## じんべい



明るく元気なはつらつダンスで、ステージを盛り上げました。

## ブラウス



洋服2級の課題であるブラウスを、シンプルでおしゃれに着こなしました。

## ゆかた



しなやかな女性らしさを追求！  
着付けもすべて自分たちで行いました。

## ジャケット



同じ形のジャケットでも、アレンジで雰囲気が変わります。かっこよさを表現しました。

## ドレス



「自分磨き」をテーマに、それぞれが思い思いのデザインで製作した自慢のドレスです。